

bolivien/sl274895.jpg

San Luis / Santa Cruz

Seit Februar 2008 arbeiten wir in der neu gegründeten Pfarrei San Luis Gonzaga in Santa Cruz. Aufgrund der wachsenden Bevölkerung außerhalb der Stadt entstand die Notwendigkeit der Pfarreigründung. 70 % der Menschen sprechen Quechua. Es sind Menschen, die von Sucre und Potosi ausgewandert sind. Zur Pfarrgemeinde gehören 16 weitere Gemeinden.

Zusammen mit dem aus dem Bistum Trier stammenden Priester Erwin Graus arbeiten wir am Aufbau der Pfarrgemeinde mit. Schwerpunkte der pastoralen Arbeit sind: Auswahl und Ausbildung von Katecheten, Begleitung von Jugend- und Messdienergruppen, die Kindermission, einzelne Gruppen der Landgemeinden, Gesundheitsvorsorge auf dem Land, praktische Ausbildung der Jugendlichen, Schulaufgabenhilfe.

Bildgalerie mit Eindrücken aus Santa Cruz. Zum vergrößern Bilder anklicken.

bolivien/SantaCruz